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IWATSUKI ROTARY CLUB 

Weekly Report 
クラブ・テーマ   「時流にあわせた変化と発展」 
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小田光司年度  第３４回  通算２６０５例会               平成２９年４月１３日 

本日は岩槻高校の訪韓されたインターア 

クト生にお越しいただき体験の報告をして 

いただきます。 

多感な時期にとても貴重な経験をされたこ 

とは、今後の人生に大きな影響と財産を与 

えたことと思います。 

私が高校生の頃を思い起こすと、短期・長期ともに留学

の機会がありました。興味がなかった訳ではないですが行

こうとしませんでした。今思うと、せめて短期でも行って

みればよかったかなぁと思います。 

それを思うと今どきの高校生の行動力には感服いたしま

す。興味をもって勇気ある一歩を踏み出すことを我々も改

めて見習わなければならないと感じました。 

私たちロータリアンは何時の間にか大人になってしま

いましたが、視野を広く持って、色々なことに興味を持ち、

新鮮味を持って日々過ごすように心がけることで気持ち

だけでも若くいられるのではないかと思います。 

ともあれ今日はどんなお話が聞けるのかとても楽しみで

す。高校生が話しやすい雰囲気でゆったりと聞かせていた

だきましょう。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

会長の時間     第 54代会長 小田光司 

◆ 次回の例会 ◆ 平成２９年４月２０日（木） ｸﾗﾌﾞ・フォーラム 会長エレクト   点鐘 18：00 会場 ふな又 

幹事報告             幹事 田中芳明 

1. 地区より２０１７－１８年度、次年度 

「クラブ研修リーダー」任命のお願い 

が届いています。 

2. 地区より国際奉仕委員会の補助金一覧 

の資料が届いています。 

3. ＲＩ日本事務局財団室ＮＥＷＳ、２０ 

１７年４月号が届いています。 

4. 公益財団法人 米山梅吉記念館より館報と春季例祭の

案内が届いています。 

5. アートフルゆめまつり実行委員会よりアートフルゆめ

まつり 2017ＭＡＰチラシ配布とポスター掲示のお願い

が届いています。 

6. 大宮北東ＲＣ様より通算例会１１４９回～１１５２回

の週報が届いています。 

以上６点です 

 

 

３年 近江紋音 

私は３月２５日から３０日まで韓国研修に行ってきまし

た。 第二カ国語として韓国語を一年間学校で学びましたが、

それをうまく活用できるかなどの不安や緊張がある反面、今

回の韓国が私にとって初めてだったためたくさんの期待や

楽しみもありました。初日の歓迎式典でホストファミリーの

方と対面しました。優しく暖かく迎えてくださり安心するこ

とができました。また、私のホストファミリーには小学生の

娘さんがいました。今思えば彼女がわかりやすく説明してく

れたり一緒に話したりしてくれたことでいつの間にか不安

や緊張が無くなったのではないかと思います。本当の家族の

ように接してくれてとても嬉しかったです。私が一番期待し

ていたのは学生との交流です。その機会があったのは５日目

の高校訪問です。私のパートナーの子は日本語を少し話すこ

とができる子で、韓国語と日本語を使いながらたくさんコミ 

 

岩槻高校インターアクトクラブ 

委員会報告       

奉仕委員会 委員長 増岡昌行 
５月２０日の桃園経国ＲＣ１６周年記念 

式典にクラブからも出席したいと思います。 

訪台日程も迫っておりますので、参加希望 

の方はお早めにご連絡をお願いします。 

会員誕生祝                    ４月   

４月２３日 鈴木 隆 会員 

おめでとうございます 

 

 

次年度クラブ組織図  会長エレクト 小林利郎       

次年度のクラブ組織図および、クラブ構成 

について、小林利郎会長エレクトより発表 

がありましたので各自ご確認をお願いしま 

す。（資料配布済み） また、４月２１日の 

地区研修・協議会につきましても、出席要 

請を受けている方は宜しくお願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ュニケーションをとることができました。 

自由時間では韓国の学生が休み時間にどのように過ごして

いるのか、また日本との違いも知ることができました。すれ

違った時には挨拶や会釈をするだけで喜んでくれて本当に

嬉しかったです。そして、私のホストファザーは学校の先生

だったため、夜ご飯を学生と一緒に食べたり観光を一緒にす

るということもあり、現地の学生を身近に感じる機会がたく

さんありました。韓国にホームステイする前、２月には私の

家に韓国の学生がホームステイに来ることがありました。初

めは言葉が通じず、コミュニケーションが取れなくてたくさ

ん苦労をしました。しかし日にちを重ねる度に相手も心を開

いてくれて、最終日にはお互い涙を流すほどでした。 

この研修を通してたくさんの刺激、そしてたくさんのこと

を学びました。私の将来の夢はグランドスタッフになること

です。今回学んだことや得たことを今後に活かしていけたら

いいなと思います。このような機会を与えてくださったロー

タリークラブの方々、そしてインターアクト部の顧問の先生

に感謝でいっぱいです。本当にありがとうございました。 

３年  服部吉展 

今回、このホームステイを通し、たくさんのことが学べま

した。そしてとても良いホストファミリーに出会うことが出

来ました。初めてホストファミリーに会ったときは緊張して

いましたが、だんだん一緒に過ごす時間が増えるにつれ、緊

張が抜けていき、ホストファミリーと過ごした時間はとても

充実したものになりました。ご飯は毎日色んなものを食べに

連れていってもらいました。サムギョプサルやビビンバやサ

ムゲタンなど色々な韓国の料理を食べさせてくれました。ご

飯を食べる時に日本との違いを見つけました。日本ではお茶

碗を持って食べますが、韓国では茶碗や皿をテーブルに置い

たまま食べ、箸は木ではなく金属で作られていました。慣れ

るのには時間がかかりました。一番楽しかったのは、現地の

高校訪問です。自分のペアの子が校門まで迎えに来てくれま

した。そして、そこの高校の給食を食べ、余った時間は高校

を見学しました。高校にはコンビニがあってとても羨ましい

と思いました。特に驚いたのはトレーニングルームがあり、

ここは自由に使っていい場所だと言っていたことです。他に

も現地の高校生とたくさん交流して、とても良い高校訪問に

なりました。このホームステイを通して、ほんの一部ですが、

韓国の文化を学んで日本との違いを知ることができました。

韓国で学んだことを生かして、これからの人生に役立ててい

きたいと思います。 

３年 山口百薫 

3月 25日～3月 30日まで韓国にホームステイに行ってきま

した。韓国に到着するまで、ホームステイの家族の事や、何

人組でホームステイをするのかも全く分かりませんでした

が、韓国にホームステイ出来ることが本当に楽しみでいたの

で当日はとてもワクワクしていました。ホームステイ先のフ

ァミリーは、初めて会った時から素敵な家族だなって感じら

れ、本当に全てにおいて優しくしてくれました。わたしと同

い年の子、わたしの 1つ下の子、お母さん、お父さんの 4人

家族でした。私が食べたいと言ったサムギョプサルやデザー

トのソルビンにも連れていってくれました。その後には韓国

のサウナ チムチルバン にも連れていってくれました。チム 

発 行   支援・広報・学友委員会   委員長 鈴木 隆  副委員長 根岸節子  委員 志水一雄 

出席報告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

25 13 1 1 60.00％ 

 

スマイルＢＯＸより        
    

メンバー（50 音順） 

小田光司  菊地 廣  小林利郎  鈴木 隆  関根信行 

田口雅弘  田中芳明  田畑寛樹  出山知宏 原田晃博 

増岡昌行  三浦宣之 

 🌼 たくさんのご芳志ありがとうございました 🌼 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 20,000 円 

年間累計額 687,386 円 

 

チルバン にはわたしの友達とホームステイ先の子の韓国の

友達も一緒に連れて来てくれて 6人で楽しみました。チムチ

ルバン は本当に楽しくて、夜中の 2時までみんなで遊んで

いました。お父さんは夜中の 2時にわざわざ迎えに来てくれ

て、初日から、私にたくさん楽しんでもらおうといろんな所

に連れて行ってくれて、本当に嬉しかったです。2日目は交

流会でした。私の家にホームステイをしていたミョンソンに

も会えて本当に嬉しかったです。その日は、チームの出し物

でダンスなどをしました。もちろんそれも楽しかったのです

が、わたしはミョンソンに会えたことがいちばん嬉しかった

です。その日は、ホームステイ先の 1つ下の子のお誕生日だ

ったのですが、お誕生日にもかかわらず、わたしに「夜ご飯

は何が食べたい？」と聞いてくれて、わたしが食べたいと言

った チーズタッカルビ に連れていってくれました。3日目

は遊園地に行きました。朝から 15時まで友達と回って楽し

かったです。その日の夜は、わたしの友達と友達のホームス

テイ先の子と一緒にご飯とカラオケ、射的に行きました。4

日目は自由行動でした。わたしが coexに行きたいと言った

ら、ホームステイ先の子がわざわざソウルまで連れていって

くれました。そこは大好きな東方神起だらけで本当に幸せで

した。5日目は高校訪問でした。初めて韓国の高校に行きま

したが、ペアになってくれた子はわたしに全てにおいて本当

に優しくしてくれました。高校訪問は本当にたのしい時間

で、最後に別れる時には泣いてしまいそうになりました。6

日目の最終日は別れが悲しく泣いてしまうくらい本当に素

敵な家族でした。帰りの飛行機でわたしは本当に貴重な体験

ができたんだなぁって改めて感じました。 

本当にたのしい 5日間でした。 

 

 

 

岩槻高校 IAC 顧問中村先生･パプサデーロ先生･学生の皆さんと 


